



31,88%
Merci !

**À l'ensemble des
électeurs des
communes de la 2^e
circonscription**

*Apatou, Awala-
Yalimapo, Grand-
Santi, Iracoubo,
Kourou, Macouria,
Mana, Maripasoula,
Montsinéry-
Tonnegrande,
Papaïchton, Saint-
Elie, Saint-Laurent-
du-Maroni, Saül et
Sinnamary.*

Mesdames, Messieurs,

Je remercie sincèrement l'ensemble des électeurs des communes de la 2^e circonscription. Grâce à vous et pour la Guyane avant tout, nous avons réalisé ensemble un beau résultat.

Avec 31,88% des suffrages, nous faisons savoir à toute la Guyane, à la France entière et au reste du monde que nous sommes bien déterminés à faire de la Guyane un territoire prospère, à la hauteur de son potentiel.

En effet, en 5 ans à l'Assemblée nationale, nous avons enregistré des victoires décisives pour notre Guyane : **250 000 Hectares de foncier appartenant à l'État transférés au profit des collectivités locales** de Guyane, **le maintien de l'hélicoptère** de sécurité civile « **Dragon 973** » en Guyane, un durcissement de l'arsenal pénal à l'encontre des orpailleurs illégaux, **60 tonnes de riz** importées du Suriname pour éviter la pénurie durant la crise sanitaire, **le rehaussement du nombre de conseillers territoriaux** à la Collectivité territoriale de Guyane, la proposition d'un statut à la carte « Pays d'Outre Mer », **la prolongation des exonérations de charges sociales** pour les socio-professionnels de Guyane et de Mayotte durant la crise sanitaire, **l'obtention de fonds exceptionnels d'investissement** pour le financement des équipements publics des communes de la circonscription, **la suppression d'une zone blanche sur la RN1** entre Sinnamary et Kourou, **la réhabilitation du droit de préemption de la SAFER**, entre autres.

Nous devons poursuivre cet élan afin de remporter encore plus de victoires pour le développement de la Guyane. **Je vous invite donc à vous rendre massivement dans les bureaux de vote ce samedi 18 Juin et à mettre dans l'urne le seul bulletin qui garantisse que la voix des Guyanais soit entendue.**

LÉNAÏCK & VÉRONIQUE

NOS URGENCES

- Rattraper le retard structurel de la 2^{ème} circonscription ;
- Réintégrer les soignants suspendus suite à la mise en place de l'obligation vaccinale ;
- Redonner du pouvoir d'achat aux Guyanais ;
- Poursuivre la mise en place des accords de Guyane ;
- Développer une économie intégrée ;
- Libérer le foncier ;
- Maîtriser l'immigration ;
- Assurer la sécurité des Guyanais ;
- Intégrer notre Guyane dans son environnement régional ;
- Sauvegarder la transmission de notre culture.